



**ACTA DE LA COMISIÓN INFORMATIVA Y DE CONTROL DE
EDUCACIÓN, CULTURA, DEPORTE Y JUVENTUD**

Sala de reuniones Ayuntamiento(5ª planta).

Mislata, a 5 de septiembre de 2018, 14:00 horas.

Asistentes:

Dª. Pepi Luján Martínez
Dª. Dolores Hortelano Ramón
Dª. Mari Carmen Tarín Darrocha
D. Antonio Arenas Almenar
D. Javier Santés Alpuente
D. Ximo Moreno Porcal
Dª. Ana María Julián Ruiz
D. Fernando Gandía Escorihuela
D. Alejandro Martínez Montoro
D. Javier Gil Marín

Excusan su asistencia: Dª. José María González Murgui, Dª. Carmen Lapeña Bueno y D. José Luis García García.

Secretaria de la Comisión: Montserrat Salido García(P.D. 3188/2018, de fecha 5 de septiembre)

Asuntos tratados:

1. Lectura y aprobación del acta de la sesión de 18 de julio del corriente.

El acta se aprueba por unanimidad de los presentes.

2. Asuntos de control.

1. Mes del valencià.

Cede la palabra la Sra. Luján a la concejal Ana Mª Julián quién hace una explicación de los espectáculos, exposiciones y actividades a realizar durante



**POLÍTICAS PARA LAS
PERSONAS**

el mes la campaña, *Mes del Valencià* (del 4 de septiembre al 9 de octubre).

La Sra. Julian informa también del plazo de los bonos del transporte para universitarios "Mislata Mobilitat Jove" diciendo que el periodo para presentar solicitud empieza hoy, 5 de septiembre, y acaba el 14 de septiembre del presente.

La Sra. Luján hace entrega a los grupos políticos presentes en la Comisión de las actas del Consejo Escolar Municipal de Mislata de las sesiones celebradas el día 28 de marzo y 5 de febrero del corriente.

3. Ruegos y preguntas.

Toma la palabra el Sr. Gandía solicitando los datos de la escolarización del curso 2018-19. Solicita también el acceso al expediente de las Fiestas Populares y Patronales.

El Sr. Gandía pregunta qué actuaciones se han llevado a cabo este verano en los colegios y solicita tener acceso al expediente y si desde Consellería se ha dado respuesta a la actuación del tema EDIFICANT.

Respecto al retraso de apertura de los campos de fútbol el Sr. Gandía pregunta cuál es el motivo y quién se ha hecho cargo de estas obras, con qué plazos se está trabajando y que soluciones se les está dando a los niños del campus de fútbol. Asimismo, pregunta por qué motivo no han aparecido los monitores de yoga y musculación a las clases.

A la pregunta formulada en la sesión anterior de la comisión sobre "Mislata 22.02", el Sr. Gandía reitera el coste del programa.

Toma la palabra la Sra. Luján contestando a estas preguntas. En relación a la escolarización del curso 2018-19 responde que en cuanto termine el proceso de escolarización se dará la información, no obstante, no hay notificación de problema alguno, ya que los escolares tienen derecho a una plaza escolar.

En cuanto al expediente de las Fiestas Patronales y Populares, la Sra. Luján dice que pueden consultarlo en cuanto esté cerrado.



**POLÍTICAS PARA LAS
PERSONAS**

En relación a la pregunta formulada sobre las actuaciones en los centros escolares este verano, la Sra. Luján dice que se informará en la próxima comisión.

Respecto al tema EDIFICANT contesta que se está esperando respuesta de Conselleria, conforme se van enviando las memorias van contestando.

Toma la palabra el Sr. Arenas, y referente a la pregunta de los campos de fútbol, contesta diciendo que la empresa a la que se adjudicó la obra civil está cumpliendo con los plazos previstos, entre septiembre y octubre, continúa diciendo que el problema que existe es la adjudicación del contrato del suministro del césped que en un principio la empresa que reunía las condiciones más económicas no cumplía los requisitos necesarios para la contratación. Al no poder llevar a cabo esta contratación con la citada empresa, ésta recurrió y hasta que no ha salido la sentencia no se ha podido adjudicar a la siguiente empresa, por lo que el retraso provocado se debe a la interposición del recurso. Manifiesta que a finales de este mes se prevé que esté listo el campo del fútbol 8, quince días después el campo del fútbol 11 y después las gradas.

El Sr. Arenas dice que se mantuvo una reunión con los clubes de fútbol y la solución que se dio fue conseguir campos de fútbol en pueblos cercanos.

La Sra. Luján, referente al Programa "Mislata 22.02" contesta diciendo que en cuanto esté terminado el programa se dará la información solicitada.

Por último, a la pregunta formulada sobre los monitores de musculación y yoga, la Sra. Luján dijo que se contestará en la próxima comisión.

Y no habiendo más asuntos de que tratar, siendo las 14:25 horas, se levanta la sesión, de cuyo contenido se extiende la presente acta, y de todo lo cual, como secretaria, certifico.

LA PRESIDENTA,

LA SECRETARIA,

LOS/AS CONCEJALES/AS ASISTENTES,

El original ha sido efectivamente firmado.